

Los espías visitan la Tierra Prometida.

Números 13— 14:35



Los espías visitan la Tierra Prometida.

Números 13— 14:35

Moisés envió a 12 hombres a explorar la tierra Dios prometió dar al pueblo israelita. Los hombres miró en secreto las ciudades y pueblos. Vieron la buena comida que crecía en la tierra. Vieron el personas que vivieron allí.

Los 12 hombres regresaron a Moisés. Trajeron algunos de los frutos de la Tierra Prometida, un racimo de uvas tan grande que dos hombres tuvieron que cargar ¡eso! Pero 10 de los hombres estaban asustados. Se lo dijeron a Moisés que la gente que vivía en la tierra era demasiado grande y fuerte. Decían que las ciudades eran demasiado grandes. Ellos no creían que Dios pudiera ayudarlos a vivir en la tierra.

Pero dos de los hombres, Josué y Caleb, conocían a Dios cumpliría su promesa de darles la tierra.

"No tengas miedo", le dijeron. "El Señor está con nosotros".

Pero los israelitas no les creyeron a Josué y Caleb.

Dios le dijo a Moisés que debido a que estas personas no confiaban en Él, no serían capaces de ir a la Tierra Prometida por mucho tiempo. La gente tener que vivir en el desierto por muchos años más. Pero Dios prometió que Josué y Caleb llegarían a vivir en la Tierra Prometida porque confiaban en Dios.